

Bruselas colocará desde octubre los bonos verdes del Fondo de Recuperación

Francisco R. Checa. Bruselas
La Comisión Europea se prepara para comenzar a colocar los bonos verdes que ayudarán a financiar el Fondo de Recuperación Next Generation. El Ejecutivo Comunitario planea lanzar la primera emisión de deuda verde comunitaria en octubre, con el objetivo de captar unos 250.000 millones de euros en titulaciones verdes hasta 2026, el 30% del total del mecanismo.

“A juzgar por la experiencia en los bonos sociales y el creciente mercado de bonos verdes, esperamos que la demanda sea alta”, señaló ayer el comisario de Presupuestos, Johannes Hahn.

La Comisión presentó el marco para la emisión de bonos verdes del Fondo de Recuperación, una herramienta que garantizará a los inversores que los recursos obtenidos con los bonos verdes del Next Generation son utilizados en inversiones ecológicas.

De este modo, Bruselas recopilará información de los gastos verdes que realicen los 27 con los fondos recibidos del Fondo de Recuperación y elaborará un informe para mostrar a los inversores cómo se han utilizado estos recursos, información que será revisada por un auditor independiente.

El marco identifica nueve categorías verdes a las que podrán destinarse los recursos, con la energía limpia, la eficiencia energética y el transporte sostenible a la cabeza de las inversiones que recibirán la mayor parte de la financiación verde.

A la espera de que entre en vigor el *estándar de oro* de la UE para los bonos europeos, que todavía tiene una dura negociación por delante entre los 27 y la Eurocámara hasta su aprobación, la Comisión ha elaborado el marco conforme a los principios de los bonos verdes de la ICMA, que fija las pautas del mercado de estos bonos. Además, ha sido revisado

por Vigeo Eiris, parte de Moody's ESG Solutions, para confirmar que se ajusta a los principios de la ICMA y es coherente con la estrategia ambiental, social y de gobernanza de la UE. “La credibilidad es clave”, señaló Hahn.

Por otra parte, Bruselas confirmó su objetivo de colocar 80.000 millones de euros en deuda a largo plazo este año. Hasta el momento, ya ha captado 45.000 millones en las tres subastas celebradas.

BBVA y Santander son los dos bancos españoles que participan en la red de entidades colocadoras que ha creado la Comisión para el Fondo de Recuperación.



El comisario de Presupuestos, Johannes Hahn, ayer, en Bruselas.